

Mardi 24 avril 2018

Après un bon déjeuner, nous sommes partis à la chasse aux traces des animaux sauvages. Guy nous a montré des terriers de blaireaux et nous avons découvert des traces de castors, sangliers et d'autres animaux.

Il nous a également appris à reconnaître le chant des oiseaux ! C'était également un plaisir de reconnaître les différents oiseaux !



L'après-midi, nous avons étudié les végétaux que nous pouvions « déguster » ou surtout ne pas mettre en bouche. Lors de cette promenade nature, nous avons pu goûter

: des orties, des pissenlits, du lilas et d
,
autres fleurs sauvages. Certains d
,
entre nous n
,
ont pas h
é
sit
é
à
manger de tout
!



À demain pour de nouvelles aventures...